



Krapfen für den guten Zweck

4.000 Krapfen werden heute in Großraum Nürnberg/Fürth/Fürther Land ausgeliefert

Zirndorf, 20. Februar 2023: Rund 4.000 Krapfen für den guten Zweck liefert der Lions Club Zirndorf-Franconia heute am Rosenmontag in der Region aus. Teile des Reinerlöses werden zur Unterstützung der Erbenopfer gespendet.

Heute findet zum 9ten Mal die Krapfen-Activity „Sie spendieren, wir spenden!“ des Lions Club Zirndorf-Franconia statt. Viele Unternehmen, Geschäfte und Behörden aus dem Großraum Nürnberg/Fürth/Fürther Land haben – wie in den Jahren zuvor – bei unserem Club Krapfen als Rosenmontagsüberraschung für ihre Mitarbeiter:innen und Kund:innen bestellt. Heute um 6:00 Uhr morgens trafen sich die Club-Mitglieder in Cadolzburg bei der Bäckerei Greller oHG und luden die Krapfen in ihre Autos, um die ofenfrischen Krapfen pünktlich auszuliefern. Die Krapfenaktion ist inzwischen in der ganzen Region bekannt und beliebt. Viele treue Sponsoren bestellen jedes Jahr und es kommen immer neue dazu.

Datum
20. Februar 2023

LIONS CLUB ZIRNDORF
FRANCONIA

Sandra Lades
Pressebeauftragte

franca-lions@web.de

„Mit 4.000 Krapfen haben wir dieses Jahr ein Rekordergebnis erzielt“, freut sich Andrey Rudakov, Präsident des Lions Club Zirndorf-Franconia. „Viele Sponsoren melden sich bei uns weit im Vorfeld und fragen die Krapfen an. Genießen und damit Gutes tun, macht einfach große Freude – den Bestellerinnen und Bestellern und natürlich auch uns.“

Der Club Zirndorf-Franconia bedankt sich an dieser Stelle herzlich bei allen Unterstützerinnen und Unterstützern. Der besondere Dank des Clubs gehört dem Veitsbronner Bäcker Greller (Bäckerei Greller OHG, <https://www.grellersbackstube.de>), der die Krapfen jedes Jahr bäckt und die Activity damit wesentlich unterstützt.

Über den Lions Club Zirndorf-Franconia

Der Lions Club Zirndorf-Franconia wurde im Juni 2010 gegründet und zählt insgesamt 29 Mitglieder davon sieben Frauen. In der Zeit seines 13jährigen Bestehens hat der Lions Club Zirndorf-Franconia bereits mehrere verschiedene „Activities“ durchgeführt. Zu den wichtigsten Aktivitäten des Clubs zählen die Tombolas am Fürther Sommer-Nacht-Ball und die heutige Krapfen Activity. Insgesamt konnten so weit über 200.000 Euro an Spendengeldern für das Hilfswerk Franconia Lions e.V. gesammelt und damit viele gemeinnützige Projekte und Einrichtungen in der Region Nürnberg, Fürth, Erlangen und auch international unterstützt werden. Auch in Zukunft wird sich der Club dafür einsetzen, anderen Menschen zu helfen und Not zu lindern – dem Motto „WE SERVE“ aller Lions weltweit folgend.